
Protokolleintrag vom 23.08.2017

2017/114
Schriftliche Anfrage von Markus Kunz (Grüne) vom 12.04.2017:
Installation von Handyantennen im Boden durch die Swisscom, Informationen zum Ausmass, der Bewilligungspflicht, den
gesundheitlichen Auswirkungen sowie Massnahmen der Stadt zum Schutz der Bevölkerung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 574 vom 12. Juli 2017).


